

EXPANSION

Moody's recorta la calificación de los bancos en EU y arrastra a sus acciones

Las acciones de Goldman Sachs y Bank of America, Bank of New York Mellon caían hasta 5%, esto luego de que Moody's recortó la calificación crediticia por preocupaciones sobre el sistema financiero.

mar 08 agosto 2023 12:42 PM

Los principales índices en Estados Unidos retrocedían este martes por renovadas preocupaciones sobre el sistema financiero estadounidense, después de que la agencia Moody's recortó la calificación crediticia de varios bancos de ese país.

En un comunicado, Moody's anunció que recortó la calificación crediticia de al menos 10 bancos estadounidenses medianos y pequeños, entre ellos: M&T Bank Corp., Webster Financial Corp., BOK Financial Corp., Old National Bancorp, Pinnacle Financial Partners Inc. y Fulton Financial Corp.

La agencia calificadora dijo que también podría reducir la calificación de algunos bancos más grandes como: U.S. Bancorp, Bank of New York Mellon Corp., State Street Corp. y Truist Financial Corp.

En el mismo comunicado, Moody's expresó que hay riesgos debido a los mayores costos de financiamiento, debilidad en el capital regulatorio y la alta exposición al sector inmobiliario comercial por la menor demanda de oficinas.

Esta noticia impacto en el mercado de valores de Estados Unidos, ya que Goldman Sachs y Bank of America, Bank of New York Mellon caían durante las primeras horas de operaciones hasta 5%.

De acuerdo a un reporte de Actinver, Moody's observó presiones en la generación de utilidades en los reportes trimestrales del segundo trimestre, lo que reduciría la habilidad de estos bancos para elevar su capitalización en caso de que una eventual recesión moderada afecte el precio de los activos.

Los analistas agregaron que en este entorno, las tasas de largo plazo se incrementan de forma generalizada y el dólar se fortalece frente a la mayoría de las divisas ante la búsqueda de protección por parte de inversionistas.

"Para Moody's los resultados del segundo trimestre mostraron crecientes presiones de rentabilidad que reducirán su capacidad de generar capital interno, lo que pondrá a prueba la fortaleza crediticia del sector por lo riesgos de financiación", dijeron analistas de CI Banco.

En México, las acciones de algunos bancos también caen, como Regional, con una baja de 3.19%, Elektra -por su subsidiaria Banco Azteca- cae 2.81%, Banco del Bajío, 2.60% y Grupo Financiero Inbursa, 2.45%.

"No creo que haya riesgo de contagio pero sí agrega presión sobre algunos bancos en México, porque las contrapartes son de Estados Unidos. La cosa es que no han sido a grandes bancos a quienes les han recortado la calificación, han sido por cosas muy específicas como la rentabilidad, alto nivel de endeudamiento", dijo Gabriela Siller, directora de análisis económico de Banco Base.

Siller agregó que en México los bancos reportaron este trimestre una rentabilidad alta y hay menos riesgo, porque las regulaciones son muchas más estrictas y dijo que no habría un efecto domino de recortes en calificación y el impacto en el mercado sería eventual, como lo sucedido en marzo con el desorden bancario de Silicon Valley.